

**FRASES CELEBRES  
Y CITAS CELEBRES**

Los viajes constituyen la parte frívola en la vida de las personas serias y la parte seria de los seres frívolos (Benjamín Disraeli).

Una mujer está perdida si toma a su rival. (Madame Du Barry).

Yo nunca pienso en el futuro; llega demasiado aprisa (Albert Einstein).

Tan difícil es para los ricos adquirir la sabiduría como para los sabios adquirir la riqueza (Epicteto).

Que quien en prometer es muy ligero, proverbio es que despacio se arrepienta (Alonso de Ercilla).

Todos pueden estar tristes, la melancolía sigue siendo el gaje de los espíritus superiores (Jorge Eugenio Fayet Fagus).

Yo me comeré uno a uno los grandes de esta granada (palabras que pronunció Fernando el Católico antes de la toma de Granada).

Infinito no hay más que en el cielo, por sus estrellas; el mar, por sus gotas de agua; el corazón del hombre, por sus lágrimas (Flaubert)

**NOTICIAS**

**ECOLOGIA**

La ecología, beneficia a todo el mundo. Este es la implantación del nuevo Parque Regional de la Cuenca Alta del Manzanares, en la Comunidad de Madrid; donde se han mejorado los pastos, beneficiándose directamente la ganadería de la comarca, y se han generado en un sólo año 25.000 jornales, lo que equivale a 112 puestos fijos de trabajo.

**GUERRA DE BEBIDAS.**

La otra guerra del Golfo es la que mantienen las empresas gigantes de aguas minerales y de bebidas gaseosas para hacerse con el suministro de sus respectivos productos a las tropas enviadas para el bloqueo de Irak. La empresa de refrescos Coca-Cola, presente desde hace años en Extremo Oriente; además ha invertido dos millones de pesetas en publicidad para programas recreativos

a efectos de los soldados americanos. Por su parte, las empresas americanas de aguas minerales han lanzado una campaña para desembarcar el agua mineral francesa Evian, como pueden ver los conflictos bélicos no sólo producen beneficio a las empresas de armamentos.

**RELIGIONES**

**Bautizo masivo de los Testigos de Jehova.**

El pasado mes de Agosto, miles de testigos de Jehová fueron bautizados en Barcelona, Madrid y Praga. Una vez realizada la ceremonia, los ya bautizados se saludaron dándose la mano y saliendo del agua convertidos en "ministros ordenados de Jehová Dios". El acto del bautismo no entendió de edades, respirándose durante las ceremonias un excelente ambiente de compañerismo entre los más de 10.000 hermanos.

**Los evangelistas llegan al poder con Fujimori.**

La toma de posesión del nuevo presidente peruano, el "tsunami" **Alberto Fujimori**, apoyado por las fuerzas vivas de Perú, no disipa el desconcierto que provocó que un candidato desconocido llegara a la presidencia de la República. Sólo ahora comienza a conocerse la red de la Iglesia Evangelista que ayudó a llevarlo al poder.

Más de 220.000 evangélicos residentes en Lima crearon la red de propaganda más silenciosa y efectiva que se haya conocido en política hasta el momento, utilizándola como motor del equipo de difusión de las ideas de **Fujimori**, desde el mismo momento que fundó Cambio 90, hace tres años, junto a su vicepresidente, Carlos García García, máximo dirigente del Concilio Nacional Evangélico de Perú.

**El Centro Islámico será el más completo de Europa.**

El Centro Cultural Islámico de Madrid será a partir del mes de Septiembre el mayor y más completo edificio árabe en Europa y se convertirá en el principal punto de referencia de la cultura islámica en Occidente.

El edificio, más conocido como "la mezquita de la M-30" por su ubicación en una de las principales arterias de Madrid, se levanta sobre un terre-